

Impuls zu Weihnachten und Neujahr



Weihnachten ist nicht nur ein Tag, sondern eine Jahreszeit, die Herz und Seele berührt, in der Freude und Hoffnung gefeiert werden. Wenn die Tage kürzer werden und die Kälte uns umgibt, entsteht oft ein besonderer Zauber: Lichter erhellen die Dunkelheit, vertraute Düfte erfüllen die Luft, und selbst kleine Gesten bekommen eine tiefere Bedeutung.

Es ist die Zeit, in der wir innehalten, um uns an das Wesentliche zu erinnern:

Dankbarkeit für das, was wir haben.

Liebe zu den Menschen, die uns wichtig sind.

Hoffnung auf ein friedvolles Miteinander.

Vielleicht ist Weihnachten genau deshalb so besonders – weil es uns einlädt, für einen Moment die Hektik des Alltags loszulassen und uns auf Wärme, Nähe und Menschlichkeit zu besinnen.

Weihnachten ist wie eine Kerze

Die Zeit ist wertvoller als Golderze

Dunkelheit wird erhellt im Herze

Licht vertreibt die Schwärze

Die Kerze bringt Frieden und Licht

Es ist Liebe in Sicht

Menschen werden wieder Licht

Es kommt zurück die Rücksicht

Möge das Licht des Glaubens uns auf unserem Lebensweg erhellen und uns im neuen Jahr Führung geben. In der Dunkelheit dieses Winters können wir das Licht der Hoffnung entzünden, das in jedem von uns brennt.